

	No Alumni Universitas	Finda Fadilla	No Alumni Fakultas
<p align="center">BIODATA</p> <p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Padang, 26 oktober 1993 b). Nama Orang Tua: Ir. Afdhal dan Ir. Deni Eritha c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1110513002 f). Tanggal Lulus: 27 Juli 2018 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 6 Tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Teratai no 7 Flamboyan, Padang</p>			
<p align="center">ANALISIS Faktor Faktor yang Mempengaruhi Alih Fungsi Lahan Pertanian ke Non Pertanian di Kabupaten Agam Tahun 1985-2015</p> <p align="center">Skripsi S1 oleh: Finda Fadilla Pembimbing : Drs. Wirzon B, MS</p> <p align="center">ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor faktor yang mempengaruhi alih fungsi lahan pertanian ke non pertanian, apakah dengan adanya alih fungsi akan berdampak terhadap perekonomian masyarakat atau tidak. Apa saja faktor yang mempengaruhi petani, yang menyebabkan para petani mau menjual lahan pertanian untuk dijadikan atau dialih fungsikan ke bidang non pertanian. Apakah kebijakan yang diambil oleh pemerintah dalam mengatasi masalah kurangnya lahan pertanian ini. Data data yang tercantum didalam skripsi ini diambil dari data BPS Sumatera Barat.</p> <p>Kata kunci : luas lahan yang beralih fungsi, pembangunan perumahan baru, produktivitas lahan.</p>			
<p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 27 Juli 2018. Abstrak disetujui oleh:</p>			
Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. Wirzon B, MS	Dr. Zulkifli N, SE, M.Si	Yusrial Yulius SE, MA
Mengetahui : Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D NIP. 197209271998021001			
Tanda Tangan		Tanda Tangan	
Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :			
No Alumni Fakultas		Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Universitas		Nama:	Tandatangan:
		Nama:	Tandatangan:

**ANALISIS FAKTOR FAKTOR YANG MEMPENGARUHI ALIH FUNGSI LAHAN
PERTANIAN KE NON-PERTANIAN DI KABUPATEN AGAM TAHUN 1996-2015**

SKRIPSI

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program
Studi S1 Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas**

Oleh :

FINDA FADILLA

1110513002



PROGRAM STUDI S1 ILMU EKONOMI FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2018